



はじめの一步

教室ブログ更新中(<http://onestep-mtj.com/>)

vol.128

子どもたち一人ひとりにストーリーがあります！

地域密着で教室を長くやっていると通ってくれている子どもたち一人ひとりに、ご家庭一つひとつに教室との関わりがありそれぞれにストーリーがあります。みんなに特別なことがある訳ではなく毎日・毎回の授業が積み重なってストーリーになっていきます。子どもたちの数だけあるそれぞれのストーリーを大切にしています。そんな教室と子どもたちやご家族のストーリーの一つを紹介します。お隣のお家のお話かもしれませんし、明日のあなたかもしれません。日々の教室での出来事は教室ブログにて紹介しております♪ [ブログはこちら](#)⇒



ごあいさつ

こんにちは！ONE STEPは個別指導の目標達成塾です。

未来を作る子どもたちが、自分自身の目標を持って前に進む姿を、保護者様と一緒に見守り、時に悩み、時に笑い、共に喜ぶ。心を寄せて子どもの成長を導いていくことが私たちの務めだと思っています。

教室を開校して14年が経ちおかげさまで、兄弟姉妹でお通いいただき、ご家族とも長いお付き合いをさせていただけるようになりました。これまでのたくさんのお会いに感謝し、お礼の気持ちをこの地域に還元したいと、教育情報誌をお配りしております。小さい塾なので、大きなことはできませんが、小さなことこそ大切にしている地域に根差した個別指導型の学習塾です。

問い合わせ・入会は今3月の3月！

教室では、受験結果が出揃い中3生はここでいったん塾をお休みする子が多い中…

「高校の予習からスタートできますか？」というお問い合わせをいただきました。「高校受験は一人でやったけど、大学受験は高校の指定校推薦の枠でいきたいんですよね。だから最初のテストから点数取りたいんです！」と話してくれた男の子。「お～！しっかりしているね！」と感心しました。そして、定期テストで点数をとるための授業がスタートしたのでした！／指定校推薦をとるためには高1の通知表から入ります。

頑張りどころは高2！

高1で順調にテスト点・評定をとることができ、秋によく相談をして文系に進むことにし、高2になると…「先生。ヤバイ！…」今まで塾でもやって得意科目にもしていた数学が減って、国語・社会が増えると「勉強に時間がかかる！」「教科数も多い！」というのです。高2は確かに教科数多くなりバランス配分が難しくなります。「大丈夫！みんなそうだから。副教科でカバーすれば大丈夫だから！」と声掛けしていました。この時期は、志望校も意識し始めたり一般受験も意識し始めたりと受験方法についても分かれ道になってきます。指定校推薦を目指すためにはここが頑張りどころなんです！／評定平均は全教科で出すので得意科目で苦手科目をカバーできればOKです。



決まるのは、夏休み明け高3の9月！

高3になると…教科数が一気に減るので評定が上がる科目だけ選択するようにします。これも相談し戦略の一つです。テストもあと2回です。9月に校内選考の結果が発表され「先生！第1回選考でとれたー！」合格発表は12月で一般受験よりも一足早くに進路が決まります！3年間いっしょに目指し、たくさん相談をするのがこの入試の特徴でもあります☆／指定校推薦は3年間の頑張りが評価される入試方法なのです。

